
あなたのまち〝あつべつ〞について考えてみませんか？

　「地域のこんな問題に悩んでいる」「こんな楽しい
イベントがあったらいいな」など、より住み良い
厚別について、皆さんで考えてみませんか？
　検討委員会は、みんなで一緒に考える意見交換の場
ですので、関心をお持ちの方はぜひご連絡ください。
　みんなで「あったらいいな！」を作りましょう！

あつべつ区民協議会事務局あつべつ区民協議会事務局（厚別区地域振興課内）（厚別区地域振興課内）
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どんなことを協議しているの？どんなことを協議しているの？

インタビュー　田中代表に聞く！

――「あつべつ区民協議会」の良いところは、どんな
ところでしょうか？
（田中代表）さまざまな考えをお持ちの方々が集まり、
同じテーブルで活発な意見交換ができることだと思い
ます。また、議論を通じて、人と人とのつながりが広
がっていくことも、素晴らしいことだと思います。
――　今後、どういう区民協議会にしていきたいですか？
（田中代表）区民協議会は、これで完成ということは
ありません。多くの皆さんに参加してもらって、さら

に、さまざまな「あったらいいな！」を実現できる区
民協議会にしていきたいです。身近なものから、参加
することが、まちづくりになると知ってもらいたいで
すね。

～検討委員会のスケジュール～

これで完成ということはないこれで完成ということはない
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日　　時 テーマ

6月26日（火）10時30分 高齢者と子どもにやさしいまち

7月   3日（火）10時30分 副都心活性化

7月10日（火）10時30分 まちづくり参加（協働）の促進

7月17日（火）10時30分 安全・安心なまち

7月24日（火）10時30分 厚別区の魅力発見
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言いたいことが言える場

　検討委員会は、まちづくりについて言い
たいことが言える場です。
　「どうしてこうなっているのだろう？」
「こんなイベントがあったらいいな！」な
ど、ちょっとした疑問やアイデアも、多く
の人と話し合うことで、
「ああしたらいい」「こ
うしたらどうか」と話
が広がっていきます。
　何よりみんなで考え
ることが大切ですね。

　５つのテーマごとに「検討委員会」を設け、さまざまな課題に
ついて話し合っています。協議がまとまったものについては実行
委員会を立ち上げ、イベントの企画・運営をしています。

高齢者と子どもに高齢者と子どもに
やさしいまちやさしいまち

・世代間交流
・高齢者の見守り
・地域活動の担い手

副都心活性化副都心活性化
・新さっぽろのにぎわい
・新さっぽろの将来像

まちづくり参加まちづくり参加
（協働）の促進（協働）の促進

・地域の人が集える場
・グループで参加できる
     イベント

厚別区の魅力発見厚別区の魅力発見
・区内を散策する
    イベントの提案
・陽だまりロードに
    関すること

安全・安心なまち安全・安心なまち
・防災、防犯
・近隣住民間の
　コミュニケーション

●昨年、検討委員会で話し合われた内容●昨年、検討委員会で話し合われた内容

詳
細

2012─❻─広報さっぽろ2012─❻─広報さっぽろ 33厚別厚別


